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Ｏｃｔｏｂｅｒ １１．２００６ 

「9／１６ フェニックス秋祭りに青年部がブース出展！」 

 本青年部（小坂圭一部会長：栄興電機工業㈱社長）は、９月１６日に尼崎青年会議所が主催する「フェニ

ックス秋祭り」にブース出展を行い、本青年部の活動記録を纏めたレポートを配布するなどＰＲ活動を行い

ました。「フェニックス秋祭り」は、市内のまちづくり団体や作業所、中学生・高校生によるボランティアなど、

様々な団体とのコラボレーションにより、各団体並びに尼崎の情報発信を行おうと企画され、本青年部はそ

の趣旨に賛同し出展の運びとなりました。 

 当日は台風が直撃する恐れがあったものの、関係者の熱い思いが伝わったのか、午前中で雨がやみ、メ

インイベントの花火が１２年ぶりに尼崎の夜空に打ちあがるなど、おおいに盛り上がりました。 

    

 

「９／２７ 琴の裏（？）あまがさきセミナーを開催」 

 本青年部第二委員会（山中潤一委員長：日乃出商事㈱社長）は、「尼崎は南部で発展し、南部で衰退し

た」と言われる“尼崎の臨海地域”について、過去・現在・未来の３つの視点からこれからの臨海地域を考え

ようと「琴の裏（？）あまがさきセミナー」を９月２７日に開催しました。 

 はじめに、『臨海地域の「現状」と「展望」』と題して、兵庫県阪神南県民局２１世紀の森整備室長

の杉本博氏から、尼崎２１世紀の森構想の進捗状況など DVD を上映しながら説明いただきました。続いて

『知られざる南部臨海地域』をテーマに尼崎市広報課長の田中正郎氏より、尼崎にある工場建築の情景が

地域資源として活用できるのではという見地から、工場の写真を用いて説明いただきました。最後に          

六島尼崎市長時代に南部臨海地域において３兆円もの投資、開発が構想されていた『マンハッタン計画』

について、当時のニュース番組のビデオ鑑賞並びに当計画に携われていた元尼崎市技監の川野弘氏から、

当時の時代背景や頓挫するに至った経緯を説明いただきました。 
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夢と希望と好感の持てるあまがさきをめざして！ 
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